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INDICO  a  Exce lent í ss ima  Senhora ,
MARIONEIDE  ANGÉLICA  KLIEMASCHEWSK,
Secretária  de  Estado  de  Educação,  a
necessidade URGENTE de designar uma equipe
técnica para vistoriar os prédios e instalações
no que se refere à infraestrutura e manutenção
das  escolas  estaduais  no  município  de
Primavera  do  Leste-MT.

       Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação do Soberano
Plenário, solicito o envio deste expediente à autoridade supracitada, por meio do qual aponto e INDICO para
"a necessidade URGENTE de designar uma equipe técnica para vistoriar os prédios e instalações no que se
refere à infraestrutura e manutenção das escolas estaduais no município de Primavera do Leste-MT".

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá em decorrência de pleito da Câmara Municipal de Primavera do Leste, subscrito
pelos Vereadores, Antônio Marcos C. dos Santos, Carlos Araújo, Carlos V. dos Santos, Carmem Betti B. de
Oliveira, Edna Mahnic, Elton Baraldi, Ivanir Gnoatto Viana, Juarez Faria Barbosa, Luís Pereira Costa, Manoel
Mazzutti Neto, Neri Domingos de Souza, Valmislei Alves dos Santos e Wellis Marcos R. Campos e o
Vereador Presidente, Paulo Márcio Castro e Silva.

O Ofício de GV.JFB/008/2019 de 18/03/2019, tem por assunto: Demandas / Necessidades das Escolas
Municipais e Estaduais do Município de Primavera do Leste/MT e trás manifestação dos representantes das
Escolas Municipais e Estaduais feitos à Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social,
presidida pela Vereadora Edna Mahnic, sendo os representantes: Sr. Luiz Penariol, Diretor da Escola
Estadual Getúlio Vargas; Professor Expedido Joseph representando a Escola Municipal São José;  Sr. Eder
Alves Martins, Diretor da Escola Estadual Paulo Freire; Sra. Dóres Emores, Diretora da Escola Estadual
Sebastião Patrício; Sra. Maria do Socorro Dias de Almeida, Diretora da Escola Estadual Padre Onesto Costa;
Sr. Rogério Bauer, Diretor da Escola Municipal Nossa Senhora Aparecida; Sra. Edlaine Regina de Oliveira
Mariano, Diretora da Escola Estadual Masspé (Colônia Russa); Sra. Liliane Ferrari, Diretora da Escola
Estadual Alva Scopel; Sra. Mariza Correia C. Xavier, Diretora da Escola Estadual Monteiro Lobato.
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Estes representantes destacaram a situação das escolas que representam, em resumo está destacado do
ofício, "que a deficiência de infraestrutura nas escolas afeta diretamente a qualidade da educação, prédios e
instalações inadequadas, a inexistência de bibliotecas, espaços esportivos e laboratórios, a falta de acesso a
livros didáticos, matérias de leitura, relação inadequada ao tamanho da sala de aula e o número de alunos,
são problemas que influenciam diretamente no desempenho dos alunos".

Destacam também "a necessidade da conclusão da obra da Escola Estadual Sebastião Patrício, visto que a
falta de vagas escolares têm sido um problema que merece ser tratado com urgência em nosso município.
(...) São 09 salas de aulas, sendo 18 turmas, atendendo uma média de 450 alunos, que poderia já estar
sendo atendidas em um ambiente adequado e com segurança.".

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório. (TJ).
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Dr. Eugênio
Deputado Estadual
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